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麻生区区民会議 第１９回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２６年５月７日（水）午後７時００分～午後９時３０分

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室

３ 出席者 ：[企画部会委員] 
金光部会長、田中副部会長、石井委員、菅原委員、村主委員、髙倉委員、東川委員

[事務局] 
鈴木企画課課長、白石係長、麻生

４ 傍聴者  ０名

５ 配布資料 資料１－１ 安全・安心のまちづくり部会 議事要旨
資料１－２ 家具転倒防止対策説明会（案）           
資料２   若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会 議事要旨 
資料３   第４期区民会議報告書（案）
資料４   合同部会（勉強会）の進行（案）
資料５   第８回全体会議（案）
資料６   区民会議ニュースNo.６発行スケジュール（案）

６ 議 事

（１）安全・安心のまちづくり部会の進捗状況について

髙倉副部会長から、４月の部会の報告がなされた。

   ・提言について修正し確認した。

・家具転倒防止対策説明会について、日程を検討。当初 5月 26日の全体会での同時開催
を予定していたが、6月 30日（月）午後 6時から、協力世帯への報告の目的も兼ねて、
提言の実現である普及活動対策として一般区民、自主防災組織連絡協議会、委員、行政

職員などを対象に実施する。説明会では、今後発行する普及啓発資料の説明を行う。

   ・あさお子育てフェスタの参加について、企画検討した。  

    ⇒ロビーに家具を持ち込んでブースを設置、実演した。説明した参加者は 50～60人。
    ⇒専門技術者の篠原氏が展示した写真パネルは効果的であり、また、説明・実演の仕方

は大変勉強になった。

    ⇒あさお子育てフェスタでは道路公園センター駐車場の誘導・整理について協力を行っ

たが、実際に道路公園センターに駐車した車は、フェスタ関係者の 1台のみで手持無
沙汰であった。

       ・普及・啓発資料について、案の確認を行った。作成にあたっては専門技術者に意見を求

めた。資料は実開き 8ページ、報告書にそのまま転載する。

  【主な意見】

   ・普及啓発資料の発行部数は、何部か。配布方法はどのようにするのか。

    ⇒区役所側の予算の関係もあるので今のところは未定。

（２）若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会の進捗状況について

石井部会長から、4月 7日、28日の専門部会について説明がなされた。
 ・4月 7日の部会では、4月 13日のあさお子育てフェスタの開催に向け、アンケート内
容の検討を行った。

  ⇒フェスタ開催後、4月 21日にアンケートの集計、分析を行った。参加者へアンケー
トでは、フェスタの継続実施を望む声が多く 94.3％を占めた。また、子育てで必要
なこととして、「いざという時に安心して預けられる場所」との声が多数を占めた。 

協力団体へのアンケートでは開催時期の問題がクリアされれば参加したいとの声が

多かった。 
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 ・子育てフェスタは、子ども併せて 2,500名程の参加があった。30代の女性の参加が多
くを占め、また、居住年数も 2～10年と比較的短期の方が多かった。

 ・子育てフェスタでは、情報コーナーにて学生が芸術文化ののイベントに関して、ヒアリ

ング調査を実施した。

⇒ヒアリング調査では、「定期的にイベント情報がまとまったものが紙面であるといい」

 という声が多かった。

   ・4月 28日の部会では、子育てフェスタの結果を受け、提言の検討、確認を行った。

（３）区民会議報告書（案）の検討について

   報告書（案）の元、各部会長より説明がなされた。

  【主な意見】

   ・子育てフェスタの記述の中で安全・安心のまちづくり部会が設置したブースの名前は

「家具転倒防止展示コーナー」に修正した方がよい。

・安全・安心のまちづくり部会の提言の中で、普及啓発のための「出前講座」と記載され

ているが、具体的にはどこで講座を開くことを想定しているのか。

⇒要請のあった団体に対して開講することを想定している。

   ・安全・安心のまちづくり部会と若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会の提言のレ

イアウトが一致していない。

⇒事務局がレイアウトを修正し、案を 12日の勉強会にて提示することで承認された。
   ・「第 4期区民会議を振り返って」について、文言が自己賛美過ぎる箇所や誤解される

恐れのある箇所が多々ある。

    ⇒意見で出たそれぞれの箇所について、事務局が修正し、案を勉強会にて提示すること

で承認された。

←早期の段階で、資料を委員にメールで流すことを確認した。

（４）合同部会（勉強会）の構成（案）について

事務局より説明。構成について承認を得た。また、5月 20日（火）が全体会議の報告書
（案）についての修正の最終期限である旨確認を得た。

（５）第 8回全体会議の構成（案）について 
事務局より説明。構成について承認を得た。

（６）区民会議ニュースNo.６発行スケジュールについて
   事務局より説明。次回の企画部会で区民会議ニュース（案）を検討する旨、確認を得た。


